

Nous voici en juillet. C'est la période de vacances pour nos enfants et l'occasion pour l'équipe de prendre son souffle après le rythme accéléré durant l'année scolaire 2024-2025. Juillet, c'est aussi le mois d'arrivée des jeunes bénévoles, attendus impatiemment par nos enfants, ainsi que le camp de vacances. Côté scolarité, en attendant le résultat du baccalauréat, nous avons reçu les résultats des autres élèves. Les universitaires, quant à eux, continuent les cours ou sont en stage pratique. Dans ces quelques lignes, vous pourrez lire le résumé succinct de ce mois de juillet.



d'être responsable d'elle.

Si le mois dernier Sarobidy a fait son stage dans la ville d'Antsirabe, cette fois, son lieu de stage se trouve hors de la ville. L'obligeant, comme pour d'autres étudiants en paramédical, à louer une chambre. Le loyer et la restauration sont pris en charge par l'Association. En plus de la pratique, cette expérience lui permet d'apprendre à vivre loin de sa famille et

Ornella, étudiante en deuxième année, est partie en voyage d'étude avec son école, à Manambato, dans la partie nord de l'île pendant que les enfants étaient en camp de vacances. Bien que le voyage n'ait duré que quelques jours, elle nous a fait part de sa joie de découvrir d'autres villes et visiter des parcs.



Pour ce mois de juillet, nous avons accueilli 4 jeunes bénévoles : Stella, Maylis, Carla et Nawel. A peine, 2 jours après leur arrivée sur Antsirabe, avec 41 enfants, 5 membres de l'équipe et 2 bénévoles sollicités en renfort pour l'encadrement des enfants, répartis en 2 véhicules, l'Association est partie pour le camp de vacances à Manakara, au Sud-Ouest de l'île. Le camp de vacances était du samedi 05 juillet au dimanche 13 juillet. Malgré l'état des routes, le voyage s'est bien passé. Pour certains enfants, c'était la première fois qu'ils voyaient l'océan. Au programme, il y avait : la visite à Ambositra (palais royal, maisons traditionnelles Betsileo et sculpture), séjour à Ranomafana (visite du centre Valbio, visite du parc, baignade à la piscine chauffante), visite du théicole de Sahambavy, séjour à Manakara (tour de la ville, visite d'une famille faisant de la vannerie, balade au bord de la mer, visite du parc Eden Sidi, visite de la ferme Saint François d'Assise, baignade au Trou du commissaire), sans oublier les animations et jeux divers. Plus que de simples vacances, ces quelques jours ont été bénéfiques pour tous. Le camp de vacances a permis de nouer des liens entre les bénévoles et les participants, de renforcer les liens entre les enfants et les liens entre les enfants et l'équipe. Il a aussi permis de découvrir de nouvelles choses, de vivre de nouvelles expériences, d'acquérir de nouvelles connaissances via les différentes visites et échanges.





Au retour du camp de vacances, les bénévoles, divisés en binôme, ont alteré entre journée à l'Association avec les enfants et, étant étudiante en médecine, stage au CSB 2. Durant les journées à l'Association, divers ateliers ont été animés par nos bénévoles, au grand plaisir des enfants.

Pour clôturer leur séjour à l'Association, une sortie à la pépinière a été organisée le samedi 19 juillet. A l'exception des enfants partis en vacances hors d'Antsirabe, les étudiants en stage ou ayant cours, les autres enfants ont répondu présents à la sortie. Durant la journée, activités diverses, ateliers de sensibilisation à l'hygiène et à la vie sexuelle pour les adolescents ont été animés par les bénévoles, assistés par Françoise, Holy et Richarlie, ancien bénéficiaire de l'Association.

Les bénévoles sont aussi venues avec des jouets et divers dons dont des culottes menstruelles distribuées aux filles en âge durant la sortie du 19 juillet.



Le lundi 14 juillet, nous avons reçu la visite de la famille qui parraine Anjatiana, de passage à Antsirabe pour des vacances à Madagascar. A cette occasion, ils nous ont remis un don de fournitures scolaires et, surtout, rencontré leur filleule Anjatiana.

Ayant commencé le parrainage il y a peu, cette rencontre a permis une première prise de contact en direct et en présentiel ainsi que de discuter de vive voix.



Paule, notre femme de ménage, a été hospitalisée suite à des problèmes de santé. Immédiatement prise en charge par les médecins, elle s'est rétablie promptement et a pu reprendre le travail après quelques jours de repos.



Les épreuves écrites du Bacc ont commencé le lundi 21 juillet. Rappelons que nous avons 5 élèves inscrits pour cette année. Les corrections sont en cours et nous attendons les résultats.

Tandis que les élèves en terminale étaient en pleine révision, ceux du 3^e ont pris connaissance des résultats du BEPC. Pour le BEPC, sur les 13 inscrits, 10 ont réussi le BEPC dont 6 ont aussi validé le BEPC technique. (De gauche à droite : Sarika, Anya, Nasandratra, Emilie, Andoniaina, Maria, Elisoa ; en bas : Ny Aina, Stéphane et Heritiana)

Pour les autres classes, les résultats de leurs efforts durant l'année scolaire ont été distribués à partir de mi-juillet. Nous vous partagerons prochainement les résultats.

Avec le camp de vacances, le mois de juillet est passé à grande vitesse. Ce camp de vacances a été financé en grande partie par la cagnotte des 4 bénévoles, sans oublier les dons divers d'adhérents et de particuliers. Aussi, nous souhaitons adresser nos vifs remerciements à tous ceux qui ont contribué pour rendre ce voyage possible.

Après le départ de nos bénévoles, les membres de l'équipe ont profité pour prendre quelques jours de congé afin de se reposer aux termes de l'année scolaire qui vient de s'écouler et de prendre des forces pour celle qui vient.

Pour le mois d'août, l'Association va préparer la rentrée pour la prochaine année scolaire en passant par les réinscriptions et l'achat des fournitures scolaires.

Rendez-vous au prochain écho.